

## Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

ich bewerbe mich erneut für die Personalentwicklungskommission unseres Kreisverbands. Nach meiner Nachwahl vor einigen Monaten und der gemeinsamen Arbeit in der Kommission möchte ich die nächsten zwei Jahre sehr gerne weiter mit begleiten, wie wir Personalentwicklung im KV langfristig und wirksam aufstellen.

Gerade nach dem Kommunalwahlkampf ist für mich noch klarer: Wir brauchen gute interne Strukturen, damit Engagement nicht vom Zufall abhängt. Ich möchte daran mitarbeiten, Talente und Motivation früh zu erkennen, Mitglieder gezielt zu unterstützen und Zugänge in unsere Gremien, Ämter und Mandate zu erleichtern – für Neumitglieder ebenso wie für langjährige Mitglieder, die (neu) Verantwortung übernehmen möchten. Dabei ist mir besonders wichtig, Vielfalt aktiv mitzudenken und zu fördern.

Ich bringe dafür einen strukturierten Blick, gutes Zuhören und ein starkes Gespür für Gemeinschaft und Inklusion mit. Mir liegt am Herzen, dass Menschen Orientierung finden, Barrieren abgebaut werden und Engagement in einem vertraulichen, unterstützenden Rahmen wachsen kann.

Ich freue mich über euer Vertrauen und eure Stimme.

Christiane



Alter:

42

Geschlecht:

w